

2025

# 少年の日の夢のせて

北杜市立白州中学校  
学校だより NO.2  
令和7年5月26日  
文責 進藤 正美

## 3年修学旅行、2年校外学習 無事に終了！！



3年生は、5月7日（水）～9日（金）の2泊3日で「修学旅行」を実施しました。1日目の見学地は奈良。法隆寺・薬師寺・興福寺国宝館・東大寺大仏殿を見学しました。薬師寺では、お坊さんの法話を聞きました。とても前向きな気持ちにさせてくれたお話でした。宿泊場所は京都・阪急西院駅近くの「リノホテル京都」。1日目の夜には、ライトアップされている八坂神社まで散策をしました。とてもき



れいでした。2日目は、班別の

自主見学。3つの班が、タクシーを使い計画した自主見学コースを巡りました。夜は夕食後に清水焼の絵付け体験を行いました。事前に作成していた下絵をもとに、個性豊かな絵付けを行うことができました。仕上がった作品は、学園祭にて展示をする予定です。ぜひ、楽しみにしていてください。3日目は、受験生らしく北野天満宮へお参りに行きました。そして、清水寺。待ちに待ったお土産タイムから昼食を経て、みんな元気に山梨へ戻ってきました。

2年生は、5月15日（木）～16日（金）の1泊2日で「校外学習」を実施しました。1日目は、YBSを見学した後、甲府市内の班別自主見学を行いました。宿泊は石和の「ホテル平安」。夜は温泉



にもつかることができ、疲れを癒しました。2日目は、郡内地方へ移動し、都留市の県立リニア見学センター、忍野村にある森の中の水族館、昼食をはさみ、富士吉田市の生物多様性センター、富士山科学研究所を見

学しました。白州から離れ、山梨県内の史跡・名所・公共施設・事業所をめぐり、山梨県の歴史や文化、人々の営みを学習することができました。また、班別行動では来年の修学旅行に向けて、みんなで協力することや計画的に行動することを学んでくることができました。



## 今年度の生徒会方針決まる！生徒総会



5月13日（火）の5、6校時に前期生徒総会が行われました。今年度みんなで創り上げる学校に向けて、「少年の結絆」をテーマに「礼儀の結絆」・「意欲の結絆」・「交流の結絆」の三つを柱とした取り組みが提案されました。

活動内容としては、あいさつ、正しい言葉遣い、優しい・嬉しい言葉かけ、ボランティア活動、学習強化週間、他学年

との交流を重点活動として取り組んでいくことが示されました。全校生徒が真剣に話し合い、各学年からも前向きな意見が多く出されました。提案された議事は、全て賛成多数で可決されました。白州中学校は生徒数の少ない小さな学校ですが、小さな学校だからこそできる「一人ひとりを大切にした取り組み」を生徒会本部が中心となって取り組もうとしています。全校生徒が自分たちで学校を創り上げていく様子を見守っていきたいと思います。

### 卓球部優勝おめでとう!!

5月5日に行われた山梨県卓球協会主催の第20回山梨県春季中学卓球大会男子団体で見事1位となりました。総体に向けて良い弾みとなったのではないでしょうか。

### ALTミッカム先生、ありがとうございました!!

別紙でもお知らせしたとおり、本校ALTのミッカム・ミッセル先生が、母国のアメリカに帰国することとなり、5月末をもってご退職されます。これまでご指導いただき、ありがとうございました。

### 芸術鑑賞教室がありました

5月23日、武川中との合同による芸術鑑賞教室があり、劇団民話芸術座による「銀河鉄道の夜」を観劇しました。劇本番前には、演劇教室が開催され、本校から2名の生徒（1年齊藤知華さん、2年渡邊莉菜さん）が参加しました。2人とも緊張しているながらも、劇団の方からの指導により人前で「演じる」ことに真剣に取り組んでいました。また、本番の演劇は言うまでもなく素晴らしい、生徒の心にも響いたと思います。



### 第1回PTA早朝作業ありがとうございました！！

24日の早朝作業へのご参加ありがとうございました。1時間ほどの作業ではありましたでしたが、校地内が大変きれいになりました。26日の月曜日には、生徒愛校作業として、草の片付け等を行いました。2回目の作業も9月に予定しておりますので、ご協力をお願いいたします。

※「本校ホームページ」では、各種の情報を伝えています。

URL (<https://hokutoed.main.jp/hakushuihs/>)